

Angeblich 204 jähriger buddhistischer Mönch in Trance Zustand entdeckt. Sie dachten zuerst, er wäre mumifiziert, dann aber konnten sie ihren Augen nicht trauen als sie merkten, dass die 204 Jahre alte "Mumie" noch Puls hatte.

Taykateth, der sich weiterhin im Zustand der Meditation befindet, gilt somit als der älteste Mensch der Welt und als medizinisches Wunder, das beweist, dass auch Menschen eine Art Winterschlaf machen können, in dem sie durch spezielle Techniken die Körperfunktionen verlangsamen.

